



CSE du 30 avril 2021

Déclaration de la CFE CGC sur le projet de Prêt de Personnel AIRBUS Nantes vers STELIA St-Nazaire

Pour la **CFE-CGC**, la solidarité entre les différents établissements du groupe AIRBUS est un maillon essentiel et historique. C'est ce lien qui a participé à créer ce que nous sommes devenus, une entreprise moderne, performante et mondialement reconnue où tous les salariés travaillent ensemble vers le même but commun.

C'est donc avec un œil bienveillant que les élus **CFE-CGC** accueillent le projet de prêt de personnel de l'établissement d'AIRBUS Nantes sur notre établissement de Saint-Nazaire.

La **CFE-CGC** donne un avis favorable sur ce projet.